

3. 1 1 東日本大震災 あれから10年 ～福島復興復旧を祈願して～

地震・津波・原発事故、東日本を中心に甚大な被害をもたらした3. 1 1 東日本大震災から10年が過ぎました。先日、復興五輪と称した東京オリンピックの聖火がここ福島のJビレッジを出発し、10年目の節目となった福島の『今』を全世界に発信しました。

世間では10年が過ぎ、この未曾有の大災害は既に過去のこと！そんな風潮が漂っているようですが、ここ福島では、未だに故郷に戻れない人などたくさんおり、この地ではこの災害は過去のことでもなんでもなく10年が過ぎた今でも現在進行形なのであります。実際に双葉郡の市町村ではバリケードが張り巡らされ立ち入りすら許されない箇所がたくさんあります。また、福島第一原子力発電所は途方もない年月をかけての廃炉作業の真ただ中であります。

同じ福島に住み者として、この現実を決して風化させてはならない！心の底からそう思っています。ですので今回あれから10年が過ぎた今でも、まだまだ逆境を余儀なくされている方々のために少しでも復興復旧の力になりたい！力になれば！と考え、想いを込めたチャリティTシャツ&パーカーを製作・販売しその売上げの一部を（1着につき500円）を下記の団体に募金することにしました。

赤い羽根共同募金 福島県共同募金会(ふるサポ)

※現時点では上記に募金する予定ですが募金先を変更することもあります。予めご了承下さい。

たくさんの方々に今回の活動の趣旨をご理解頂き、賛同して頂き、少しでも多くの募金をすることが出来ればいいなと思っています。そして、その募金があれから10年が過ぎた今でも復興復旧道半ばのここ福島の役に少しでも立てればいいなあとと思っています。

「もう10年！」 されど 「まだ10年！」

がんばろう福島！ VAMOS福島！！

2021年3月26日

VAMOS福島スポーツクラブ
代表 遠藤 淳